

Tagesordnungspunkt 10.3 **Standort für neue Sirene**

Am 16.5.2023 fand eine Begehung am Gemeindehaus statt; Beurteilung der Standortfrage durch Fa. Hörmann (beauftragte Fachfirma), VG, Fr. Schwehm, stv. Wehrleiter der VG, Hans Werner Lamb und OB Jürgen Soffel. Anwesend für die Elektroinstallation war Herr Lautenschläger von der Fa. Wenzel, Meisenheim. Ein Aufbau auf dem Dach des Gemeindehauses scheint nicht möglich. Stattdessen wird der Aufbau eines Mastes zur Befestigung der neuen Sirenenanlage empfohlen; Standort: zwischen Garage des Gemeindehauses und dem Spielplatz, am Ufer des Baches. Der Gemeinderat sieht den Standort kritisch und wünscht den Aufbau der neuen Sirene auf dem Dach des Gemeindehauses.